

Le Jour de la Rébellion Nationale de Cuba continue d'être célébré dans le Monde



Quito, 27 juillet (RHC)- Des Équatoriens solidaires de Cuba ainsi que des diplomates de plusieurs pays ont participé à Quito à une veillée politique et culturelle organisée par l'ambassade de notre pays dans cette capitale pour célébrer le Jour de la Rébellion Nationale à Cuba.

L'importance des attaques des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes le 26 juillet 1953 a été mise en exergue par plusieurs participants dont le sous-directeur de Radio Havane Cuba, Pedro Martínez Pérez, qui a mis l'accent sur la signification de ces actions, organisées par Fidel Castro, dans la lutte qui a abouti au triomphe de la Révolution le 1er janvier 1959.

Par ailleurs, dans des pays aussi lointains que l'Afrique du Sud se poursuivent aujourd'hui les meetings de solidarité avec Cuba à l'occasion de cette éphéméride parmi lesquels figurent celui organisé dans la province de Guateng, par des jeunes ayant fait leurs études dans notre pays, par l'Association d'amitié Focus et par le Parti Communiste.

Les activités organisées en Afrique du Sud pour le Jour de la Rébellion Nationale à Cuba ont inclus une série de manifestations devant le Parlement National pour exiger la fin des hostilités des États-Unis

contre notre pays et pour condamner les plus récentes mesures anti-cubaines du président Donald Trump.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/197373-le-jour-de-la-rebellion-nationale-de-cuba-continue-detre-celebre-dans-le-monde>



Radio Habana Cuba